

12. Juni 2021

Sanierung des Forums der Münchner Freiheit

Antrag:

Der BA 12 bittet die Landeshauptstadt München darum, zeitnah eine Sanierung des an vielen Stellen stark beschädigten Bodenbelags auf dem Forum der Münchner Freiheit durchzuführen.

Begründung:

Das Forum der Münchner Freiheit gehört mit den Bauten der „Olympialinie“ der U-Bahn zu den eingetragenen Baudenkmalern der Landeshauptstadt München.

Derzeit bietet es nicht nur einen äußerst traurigen Anblick mit seinen zahlreichen zerbrochenen Betonplatten, sondern es verkommt auch zunehmend zur Stolperfalle für Senioren und Gehbehinderte. Insbesondere der für die Barrierefreiheit so wichtige Bereich der Rampen besteht inzwischen gut zur Hälfte aus gebrochenen und teilweise auch nicht mehr ganz planliegenden Betonplatten. Dieser Zustand ist nicht nur für eine Weltstadt wie München, sondern insbesondere für eines ihrer Baudenkmalern unwürdig; für die Bürger ist er gefährlich. Eine zeitnahe denkmalgerechte Sanierung ist daher dringend geboten.

(siehe Fotos im Anhang)

Initiative:

Jens Bergmann
Dagmar Föst-Reich

